

# BLOODLOST

## LE CHAGAR ENCHAÎNÉ

N°34 - 16 JUILLET 2014

Alors que le monde résonne de chants guerriers, de menaces de massacre et des hurlements de terreur des victimes - oui, c'est la période des soldes d'été - le Chagar vous propose un moment de calme.

Cette semaine, retour sur la saga des factions avec les gentils, les doux, les pleins de bonne volonté : le Mois du bonheur.

Participer, commenter, questionner !

Sur le forum de John Doe, un fil de discussion est consacré au chagar enchaîné. Vous pouvez y laisser vos commentaires, vos questions, ou nous y signaler les sujets dont vous aimeriez qu'on vous parle.

Ca se passe par là :

<http://bit.ly/JDforumFAQ>

Numéro réalisé par Rafael et François.  
Illustrations par Le Grümph



### LES ARMES ESSENTIELLES : LE MOIS DU BONHEUR (ARTICLE À DESTINATION DES MENEURS)

Sigil, Sleeper et Paxmortem sont décrites page 206-207 du livre de base.

#### Sigil - Aîné du cercle du renouveau

Majeure - Puissance 3 (280 points)

Épée bâtarde en acier irisé

Style : Plein d'entrain et toujours prêt à discuter. Pas prosélyte mais capable de faire avancer ses idées sous couvert de discussions anodines.

Aspects : Caméléon social, Chirurgie, Diplomatie, Logique.

Pouvoirs : Apaisement, Aspect critique (Diplomatie), Communications longue distance, Lévitation.

Limitations : Liens de sang (Vorozion)

Motivation majeure : Faciliter le développement d'une nation prospère et policée

#### ~ Le cercle du renouveau

Le plus récent des trois cercles de Nerolasarevskaya. Il regroupe une demi-douzaine d'Armes-Dieux. Le cercle est très actif dans les milieux d'affaires de la capitale et la plupart de ses Porteurs - et de ses sympathisants - sont membres de guildes influentes.

#### ~ Porteur actuel : Conseiller Sigur Gramlag

Sigur Gramlag est un exetaer (le rang le plus bas de la noblesse vorozione) originaire de la côte de Versan. Son élection au conseil de l'Hégémone fut le résultat d'une campagne très bien menée où il démontra l'étendue de ses talents de diplomate. Il profita également du soutien très efficace de sa femme et de ses beaux-parents, issus d'une riche famille guildienne des mines du Versan.

Sigur et son épouse Velmina manquaient d'envergure pour réussir pleinement leur carrière politique à Nerolazarevskaya, mais le jeune conseiller eu la « chance » de devenir le Porteur de Sigil moins d'une semaine après son arrivée. Soyons honnête, dans les milieux autorisés, personne n'est dupe. Cela faisait un moment que le cercle du renouveau cherchait à entrer au conseil afin de soutenir les efforts du parti de la paix.

Malgré le caractère un peu artificiel de leur rencontre, l'Arme et son Porteur s'entendent très bien. En fait Sigil, Sigur et Velmina forment un trio très soudé qui gagne petit à petit de l'influence au sein des milieux guildiens de la capitale. Il faut dire que leur discours est plus pragmatique qu'idéologique, ce qui a de quoi plaire aux entrepreneurs. Sigil et Sigur se soucient essentiellement de paix et de prospérité, la non-violence n'étant qu'un moyen d'arriver à cet objectif.

#### Sleeper - Aîné du cercle de la terrasse d'albâtre

Majeure - Puissance 5 (550 points)

Dague antique en acier

Style : Très intelligent et charismatique. Parangon de pacifisme, dévoué à la cause de sa faction. Il est conscient des dangers de sa philosophie et évite toujours de prendre des risques inconsidérés. Il n'est jamais solitaire et sait s'entourer d'assistants compétents.

Aspects : Art de la rhétorique, Étiquette, Histoire impériale, Inspirer le respect, Rouages de la politique, Rumeurs et intrigues.

Pouvoirs : Aspect Critique (plusieurs), Aura de confusion, Détection du fluide, Détection du mensonge, Malchance, Polymorphie.

Limitations : Désir atrophié (Violence)

Motivation majeure : Résoudre des conflits autrement que par la violence.

#### ~ Le cercle de la terrasse d'albâtre

Ce cercle est aussi vieux que la faction et certains de ses membres, dont son Aîné, étaient présents quand le Mois du bonheur fut fondé. La douzaine d'Armes de la terrasse d'albâtre sont essentiellement des penseurs et des philosophes. Ils tentent de promouvoir leurs idéaux par le biais de la culture et de l'éducation.

## PACIFISTE QUE ÇA...

Voici un exemple d'Arme un peu différent, pour changer des pacifistes bêlants de ce chagrar trop tranquille.

### WARDRUM

Ce maillet de fer à l'air rouillé est une candidate malheureuse à l'adhésion à la faction. Séduite par l'idée d'une paix globale, par les possibilités qu'elle ouvrirait à l'humanité, elle adorerait faire partie de ce grand projet.

Le soucis, c'est que Wardrum est aussi très soupe au lait, et qu'elle a tendance à s'emporter quand on ne s'intéresse pas à ses idées ou qu'on les tourne en ridicule. Ce n'est pas qu'elle s'énerve facilement, non, au contraire. Elle se retient, laisse monter la pression, fait comme si tout allait bien... jusqu'à ce que la pression soit trop forte. Là, incapable de se retenir, elle entre dans une rage folle et finit par massacrer l'importun, les spectateurs trop proches, et parfois quelques passants sans lien avec l'affaire.

Évidemment, Wardrum regrette aussitôt ses actes, et essaie de cacher ce qu'elle a fait, quitte à faire disparaître un ou deux témoins de plus, car comprenez la bien : ce n'est pas de sa faute. Si tout le monde l'écouait poliment et faisait ce qu'elle demande, cela ne dégénérerait pas comme ça !

Au final, Wardrum est donc candidate à l'admission dans la faction depuis près de trois siècles. Régulièrement à l'essai, régulièrement rejetée après un coup d'éclat meurtrier, elle ne perd pas espoir. Pour se rassurer, elle affirme même que son obstination est un signe de bonne volonté que la faction ne manquera pas de prendre en compte : lorsqu'elle entrera enfin dans le Mois du Bonheur, ce sera sans aucun doute à une place importante. Elle réfléchit même à un nom et une orientation, pour le cercle qu'elle fondera ce jour là ; car oui, bien sûr, elle aura son cercle ! Pourquoi pas, hein ? et pourquoi riez-vous ? NE RIEZ PAS DE MOI !!!

## ~ Porteur actuel : Gabriel Mercé-des-Arcisses

Gabriel est un nobliau d'une trentaine d'année, qui a grandi dans la passion du théâtre et de la rhétorique. Il est aujourd'hui professeur dans une université réputée, enseignant les arts oratoires et les grands principes de la dramatique.

Il est aussi devenu le propriétaire d'un petit théâtre où il organise des déclama-tions, présente des pièces expérimentales ou des lectures de pamphlets exemplaires. Ses élèves les plus prometteurs sont souvent impliqués dans ces exercices de « mise en pratique ». Malgré le côté parfois polémique des sujets abordés, le Théâtre de la mascarade n'inquiète pas grand monde, puisqu'il s'intéresse surtout à la forme, et moins au fond politique ou social des pièces.

Sleeper se sert tout de même des tribunes de Gabriel pour promouvoir ses idéaux pacifistes, et assouvir son penchant pour la rhétorique. Il veille tout de même à ne pas marcher sur les plates-bandes des Joyaux de Pôle, utilisant même parfois son théâtre pour des soirées communes avec les artistes et les Armes de la faction.

### Paxmortem – enquêteur nomade

Majeure – Puissance 3 (220 points)

Épée en acier

Style : Obsédé par ses enquêtes. Façon de parler morne est déprimante.

Aspects : Interrogatoire, Repérer les petits détails, Soins des blessures

Pouvoirs : Parler aux morts (Exotique), Détection du mensonge, Aura de peur.

Limitations : Cauchemars

Motivation majeure : Les crimes doivent être punis.

## ~ Porteur actuel : Hanseln Meriquil

Hanseln est une grande brute au regard triste de presque cinquante ans. C'est un ancien double-solde de la légion, un vétéran de nombreuses campagnes qui a raccroché après avoir vécu trop de massacres. Il se serait probablement suicidé s'il n'avait pas été engagé par Paxmortem comme garde-du-corps. Lorsque la Porteuse précédente de l'Arme mourut, Hanseln prit sa place.

Malgré l'aide de son Arme, Hanseln n'est pas un bon investigateur. Il est cependant doué pour intimider ou rassurer les gens. Il est accompagné par un légiste sympathisant du Mois du bonheur nommé Guiden Vuir – et lui est un très bon enquêteur – et une garde-du-corps piorade, porteuse d'une Arme-mineure instinctive.

### Rouille – Apologiste de la non-violence

Majeure – Puissance 4 (370 points)

Épée longue en fer -

Style : Attitude de vieux vétéran ayant tout vu, tout fait, mais qui a découvert « la sagesse ». Malgré sa non-violence il sait se défendre et connaît de nombreux trucs pour mettre fin à un combat.

Aspects : Autorité, Combat défensif, Désarmer, Endurance extrême, Force surhumaine, Grande gueule sympathique

Pouvoirs : Destruction, Douleur, Résistance (poison), Téléportation de combat, Vieillesse.

Limitations : Aversion (Piorads)

Motivation majeure : Promouvoir et servir la faction.

Rouille est une vieille épée troll en fer très abîmée. Elle s'est illustrée de manière sanglante pendant les conquêtes qui donnèrent naissance à l'empire dérigion. Bien que liée à plusieurs fondateurs du Mois du bonheur, il lui fallut encore quelques siècles avant d'abandonner la violence et rejoindre le cercle de la terrasse d'albâtre. Depuis, Rouille est un des avocats les plus éloquents du Mois du bonheur. Il faut dire qu'elle connaît des tonnes d'histoires sanglantes et sinistres dont elle tire toute sorte de morales pacifistes bien senties.

Rouille a de bons contacts au sein des Joyaux de Pôle et du Plaisir infini. Cela lui permet d'assister à de nombreuses soirées, où elle ne rate pas une occasion de parler de non-violence aux Armes présentes. Cela lui vaut régulièrement des réprimandes de ses amis, mais Rouille a l'art de flirter avec l'exagération sans jamais dépasser les bornes.

## ~ Porteuse actuelle : Zaznil

Zaznil a grandi en esclavage dans l'Ouest avant d'être rachetée et affranchie par Rouille alors qu'elle séjournait à Pôle avec son propriétaire Bathras. Zaznil était une danseuse et une musicienne très compétente. Rouille lui a fait donner une éducation classique et, en moins d'une dizaine d'années, elle est devenue une poétesse reconnue.

Bien qu'évoluant dans des milieux assez dépravés Zaznil reste « sage ». Elle boit modérément, ne consomme jamais d'épices récréatifs et n'a que très peu de partenaires sexuels. Ce qui fait le succès de Zaznil en soirée se sont ses poèmes déclamés en s'accompagnant à la lyre. Le talent de Zaznil rend les histoires de Rouille plus agréables à écouter, ce qui améliore la notoriété de l'Arme dans la bonne société dérigionne.